



Nach zehn Jahren erstes Wiedersehen

WALTROP. (sare) Rund 100 von 170 ehemaligen Schülerinnen und Schülern des Abschlussjahrgangs 1999 der Gesamtschule Waltrop kamen am Samstagabend zu ihrem ersten Jahrgangstreffen in der Stadthalle.

„Wir wollen eine gemütlichen Abend mit netten Gesprächen verbringen“, sagt Katharina Niedermeier, die zusammen mit Adnan Eroglu die Organisation des ersten Ehemaligentreffens des Jahrgangs übernommen hat. Durch die frühzeitige Einladung konnten fast alle Ehemaligen erreicht werden. „Die Kontaktaufnahme war recht einfach, da viele von uns immer noch in Waltrop wohnen.“ Neben den Absolventen konnte das sich Organistorenteam auch über die Anwesenheit vieler Lehrer freuen: Alle Klassenlehrer des Jahrgangs fanden sich in der Stadthalle ein.

Über 100 von ehemals 170 Schülerinnen und Schülern des Abschlussjahrgangs 1999 der Gesamtschule sowie viele Lehrerinnen und Lehrer kamen zum ersten Jahrgangstreffen am Samstagabend in die Stadthalle.

—FOTO: SARAH REDDIG